

# Facetten des Schulgartens

Das Außengelände stand bei einem Fotowettbewerb der Wirtschaftsschule im Mittelpunkt

DINKELSBÜHL (lil) - Bei einem Fotowettbewerb haben die Schülerinnen und Schüler der Staatlichen Wirtschaftsschule Dinkelsbühl die Vielfalt des Schulgartens in den Fokus genommen. Nun fand die Preisverleihung in der Aula statt.

Die Siegerfotos zeigen originelle Aufnahmen von Tieren und Pflanzen, die exemplarisch für die Biodiversität rund um die Schule stehen, heißt es in einer Pressemitteilung.

Der jahrgangsstufenübergreifende Fotowettbewerb war Teil eines Schwerpunktes, den sich die Schule

für die Zertifizierung als Umweltschule gesetzt hat. Der Leitgedanke „Wir entwickeln unseren Schulgarten weiter“ führte zu diversen Aktionen, um die Biodiversität noch weiter zu unterstützen.

Es wurden Fledermauskästen angebracht, Ohrwurmhotels hergestellt sowie Apfel-Spalierbäume und Kiwibeeren gepflanzt. Des Weiteren widmete sich eine Projektgruppe dem Bepflanzen und der Pflege der Hochbeete und eine weitere Gruppe stellte sogenannte Saatbomben her, welche dafür sorgen, dass die Biodiversität auch außerhalb des Schulgar-

tens unterstützt wird. Die Aufnahmen, die im Rahmen des Fotowettbewerbs ausgewählt wurden, zeigen all diese vielfältigen Facetten des Schulgartens, heißt es. Die Fotos sollen nun in einem Schuljahresplaner abgedruckt werden.

Alle Sieger erhielten einen Citymarketing-Gutschein der Stadt Dinkelsbühl, wodurch Geschäfte vor Ort unterstützt werden. Dies ist nämlich der zweite Schwerpunkt des laufenden Schuljahres: der klimafreundliche Konsum, welcher unter anderem durch das Einkaufen in der Region gefördert wird.



Die Siegerfotos des Wettbewerbs sollen in einem Schuljahresplaner abgedruckt werden. Foto: Manuela Barkholz